

## 志楽小学校との関わり

志楽地区子育て支援協議会の主たる目的は、志楽小学校の児童を支えることです。放課後児童クラブは下校後の児童を預かっています。ダイヤモンドパトロール隊は児童の登下校の安全を見守っています。農園クラブは理科教育に貢献しています。

持久走大会にはコスモスの咲く走路を疾走させたいという思いから走路にコスモスを咲かせる運動をしています。コスモスの植えを全校児童が行う 1週間前に地元建設業者の



方々が除草してくださいました。植えの後、ある団体が除草作業をした時コスモスも刈り取られてしまいました。持久走大会の1週間前に、シルバー人材センター志楽班、志楽の川を美しくする会、ダイヤモンド協議会、志楽小学校PTAの方々が残り少ないコスモスを刈り取らないように注意しながら除草作業を行いました。その後の台風の影響で持久走大会のときは残念ながらコスモスは殆どありませんでした。



法務省主唱の社会を明るくする運動の作文コンクールでは昨年度京都府で最高の京都府知事賞を戴いた上西諒介君（当時6年生）は6月30日の社会を明るくする運動推進委員会でビデオメッセージを披露しました。本年度の作文コンクールでも6年生の梅田陽菜さんがKBS京都賞を受賞し12月26日には京都で表彰式が行われます。



## 防災

安岡新町と泉源寺は既に防災組織が出来上がっております。その他の自治会にも防災組織が出来るようにと、志楽地区防災講習・訓練を実施しました。災害時には志楽消防団のお世話になります。高浜原子力発電所が近いことから志楽地区全体での取り組みが必要でしょう。



訓練の様子



消防出初式



台風による志楽川の被害（田中地区）



台風による志楽川の被害（吉坂地区 川にかかる橋は通行止め）

## うまか市

実行委員長には小西美紀小倉区長が就任しました。例年、更生保護女性会、田中中婦人会、民生児童委員、志楽消防団、志楽幼稚園の先生とPTA役員、志楽小学校PTA役員等多くの方にボランティアとして参加していただいております。本年度は志楽自治会の区長が多数参加し、区長による水餃子の販売も行いました。また舞鶴高専の須田先生のグループがピザの販売に来られました。



## 志楽地区敬老会



敬老会招待者は748名でした。そのうち米寿対象者13名の方に、舞鶴市から記念品が贈られました。志楽小学校の児童3名が、おじいさん、おばあさんに対する思いを朗読されました。



志楽幼稚園の園児が本日の敬老会参加者123名一人ひとりにメッセージを手渡しました。タンポポハウスの園児たちが元気よく和太鼓の演奏をして下さいました。



白糸中学校オリオンクラブの生徒さんが吹奏楽の演奏をして下さいました。伊藤清弘田中中区長がリラックス体操の指導をしました。

## 運営委員会の活動

### 園芸部

ヤーコンの栽培と販売



### 育成部

健康体操教室

高専のロボットがやって来る



### 文化部

ダイヤモンド寄席

歌声サロン



題

揺れる 雨 踊る 踏む 呼ぶ  
 見るだけで 心揺れます 若き女性<sup>いと</sup>  
 雨の中 大声あげて 帰る子ら  
 面つけて 昔朝まで 盆踊り  
 踏む足も 軽やか秋の 山歩き  
 おさるさん 食べ物見つけ 仲間呼ぶ

掘 藤原 谷口 西沢 伊藤  
 輝規 輝治 明世 秀子 直人

ダイヤモンド川柳を募集しています。

題「道」「当たる」 3句以内をご投稿してください。

締切日：12月末日 投稿先：625-0024田中町6-4 伊藤直人

ホームページ <http://siraku.iinaa.net/index.xhtml>